

年長 発表会、楽しかった！充実感いっぱい！

こすもす組 担任

「発表会、ドキドキしたけど、頑張って楽しかった！」

「ハーモニカ、いい音で吹けたよ！お母さん感動したんだって。」「縄跳び、かっこよかったってほめられて、嬉しかった！」「年長さん最後の発表会でダンスすてきだったって、お父さん泣いちゃったんだよ。」など、子供たちの中からたくさんの感想を聞きました。

力を出しきった達成感、おうちの方からたくさん褒められ嬉しさを味わいとても生き生きとした表情の子供たち。

そんな発表会での思い出を、「描きたい！」と大きな画用紙に描いていくことに……。 「もっと描きたいから、画用紙をもう1枚ください！」とさらに描いていく子供たちが次から次へとでてきました。

これだけ子供たちの心を揺り動かし、描きたい思いがあふれるのを感じ、嬉しくなりました。頑張った自分はもちろん、共に頑張った友達も描いて、その時の思いを楽しそうに話しながら、すてきな時間が流れていました。

発表会を経験したことで、絵画でも自分の思いや描きたい場面を描く力や伸び伸び表現する力がさらに育ってきているのを感じました。

楽しかった発表会は、まだまだ続いています♪

